



Joseph Facal semble être devenu amnésique ...

La grande odyssée des "Lucides"

Épisode No 7

*Vous êtes-vous déjà demandé ce que font aujourd'hui les "Lucides", tels les **Lucien Bouchard, Joseph Facal et Alain Dubuc** ?*

Joseph Facal conseille maintenant Pauline Marois; Alain Dubuc travaille encore pour Power Corp, tandis que Lucien Bouchard est toujours prêt à offrir ses services aux "bons" patrons qui auraient quand même des problèmes avec leurs employés. Mais ont-ils encore des projets en commun ? Il n'y a pas si longtemps encore, ils lançaient un appel solennel à tous les Québécois et les Québécoises pour qu'ils se serrent encore plus la ceinture, de manière à devenir plus tard moins pauvres ?... Mais auraient-ils des ambitions encore plus grandes pour l'avenir ?

*Notre camarade **Étienne Hallé** s'est penché sur la question et nous offre aujourd'hui ce que pourrait être la prochaine étape de leur plan : **s'en aller dans l'espace, aller là où aucun autre humain n'est encore allé** -- pour reprendre une expression consacrée --, **s'accaparer sur une échelle jamais vu encore plus de richesses pour tout simplement pouvoir ensuite toutes les dilapider**, et tout cela, dans le plus grand respect de **l'évangile néolibéral**.*

Voici donc le 7e épisode de cette vaste odyssée.

Par **Étienne Hallé**

Jeff Fillion regarde le contenant cryogénique :

- *Tu récupères vraiment n'importe quoi...*
- *Pour être en mesure de saisir des opportunités, il faut avoir quelques trucs en réserve!*

Viens que je te montre...

Mario emmène l'ex animateur dans sa cabine adjacente à la cuisine. Il ouvre une armoire et en sort une malle qu'il ouvre à son tour. À l'intérieur, flottent une multitude d'objets allant d'une poupée Barbie sans tête à un simple morceau de ciment en passant par un agenda de 1983.

- *Pourquoi faire un morceau de ciment ? demande Fillion.*
- *C'est un morceau de viaduc. Comme je ne pouvais pas récupérer le viaduc écroulé au complet faute d'espace - dans le sens de place et non de l'espace intersidéral... Hé! Hé! Hé!... vite pour les jeux de mots hein ? Bon où j'en étais rendu... Ah, oui! Le viaduc... J'en ai récupéré un bout qui pourrait servir*

- un de ces quatre. Ça semble con un viaduc écroulé, mais ça peut s'avérer fort utile pour convaincre la populasse ...*
- *Et cette Barbie sans tête ?* demande Jeff en l'interrompant.
 - *Jeff, mon Jeff... Tu devrais savoir que je suis un expert de la récupération. Je peux récupérer n'importe quoi. Tout peut être utile à qui sait quand l'utiliser...*

Dans le poste de pilotage :

- *Avant la messe de Facal, nous allons procéder au largage des deux propulseurs. Tout le monde à son poste!* commande le Patriarche de la mission.

Facal arrive en collet romain dans sa position habituelle, tête en bas, s'accrochant à tout ce qu'il peut et se propulsant avec l'aide de ses mains. « *Il a l'allure d'un orang-outan dégénéré* », pense Dubuc.

- *Attendez-moi, je veux assister au largage!*
- *Trois, deux, un, hop!* Bouchard tire la manette vers le bas.

Boum! Tout l'équipage s'écrase sur le plancher. Lucien Bouchard a activé par inadvertance la manette de gravitation artificielle, dont il ignorait l'existence, et par surcroît il l'a réglée à cinq fois celle de la terre.

- *Ma tête...* Se lamente Facal.

Dubuc, plaqué au sol ne peut s'empêcher de rire :

- *Ho, ho, ho!* Tout ce temps là où on se foutait de la gueule à l'envers de Facal, il y avait une commande de gravitation artificielle, trop fort!!!
- *Hum, bon ça va hein ?! C'est exactement ce qu'il était prévu. Je vous avais dit que nous allions procéder à l'activation de l'électrogravitateur ...*

Pendant que les membres de l'équipage se regardent incrédules, le patriarche étire son bras avec difficulté vers la manette, la saisit et la redresse lentement de cinq « clics ».

Tout le monde se relève lentement, soulagés de leur poids excessif et bien heureux de retrouver la bonne vieille attraction terrestre. Tous se portent maintenant mieux... Tous ? Facal semble un tant soit peu bizarre. Une bosse bleutée jaillit de son crâne et l'expression de son visage semble avoir changée. Il paraît maintenant beaucoup plus calme et surtout plus serein.

- *Bonjour, quelqu'un pourrait-il me dire où je me trouve et aussi comment je m'appelle, demande gentiment l'ex-ministre ?*

Eh oui, au grand désespoir de tous – peut-être à l'exception de Dubuc - Facal semble bel et bien être amnésique. Les Lucides vont-ils rebrousser chemin pour faire soigner leur pauvre ami ? Où plutôt, vont-ils décider de poursuivre leur route en espérant qu'une forme de vie intelligente s'offre généreusement pour traiter ce membre d'équipage hautement méritant ? Seul le Capital le sait, et le diable s'en doute...

(à suivre)